



Fotos: Xana



70 rfe golf

Estreno **merecido**

Álvaro Velasco sumó en La Gomera su primer título como jugador profesional tras imponerse al escocés Elliot Saltman

Cinco años después de su paso a profesional, Álvaro Velasco conquistó su primer torneo. Fue en el Fred Olsen Challenge de España 2010 disputado en Tecina Golf, una competición que once años después vuelve a tener protagonista español, ya que desde que Carlos Suneson inaugurara el palmarés, en 1999, ninguno de los nuestros había conseguido alzar la copa de campeón. Segundo fue el irlandés Elliot Saltman, con 268 golpes (-16), dos más que el jugador catalán.

Álvaro Velasco se mantuvo muy sólido durante toda la competición. Tras una primera ronda de 70 golpes (-1), el barcelonés entregó una impresionante tarjeta con 9 birdies, 5 de ellos consecutivos del hoyo 6 al 10, por sólo un bogey, en total 63 golpes que le permitían igualar el récord del campo y dar un salto exponencial en la competición, al situarse en tercera posición, con 9 golpes bajo par.

En la tercera ronda el catalán volvió a demostrar su buen hacer firmando 5 birdies, si bien dos bogeys, uno al comienzo y otro al final de la ronda, no le dejaron muy buen saber de boca. Sin embargo, los dos golpes que le separaban de Saltman, que se aferró a la competición con uñas y dientes desde los

primeros compases, parecían una distancia salvable para la última jornada. La suerte estaba echada.

Remontada final

Seis españoles comenzaban la ronda definitiva entre los diez primeros clasificados. Mientras Álvaro Velasco, con -12, se encontraba a tan sólo 2 golpes de líder, Jordi García Pinto, con -11, y Manuel Quirós, con -10, también contaban con aspiraciones reales de victoria. El barcelonés salió a por todas, como así lo atestiguan los dos birdies consecutivos que hizo en los hoyos 2 y 3 a los que después sumaría otros cuatro en los hoyos 8, 9, 15 y 16. Todo ello por ningún bogey.

El jugador escocés pronto notó el empuje con el que el español venía desde atrás, no pudo aguantar la presión y poco a poco fue cediendo terreno. Velasco entregó una tarjeta de 65 golpes, para un total de 266 (-18), que le valió la victoria en el Fred Olsen Challenge de España y que le permitió escalar del puesto 44º al 8º en el Ranking del Challenge Tour.

“Ha sido una vuelta fantástica, he jugado bastante consistente de tee a green y finalmente el putt ha respondido. He jugado muy centrado, sabía lo que tenía que hacer para ganar. Saltman es un jugador muy bueno, sabía que iba a rendir y que yo tenía



Pro Spain **Team RFEG**

El golfista navarro Jesús Legarrea fue el jugador mejor clasificado del Programa Pro Spain Team de la Real Federación Española de Golf, el cual ayuda a los jugadores en sus primeros años en el campo profesional con el objetivo de que facilitar su tránsito desde la etapa amateur a los circuitos mayores. Legarrea, invitado a jugar el torneo al pertenecer a este programa, conquistó la octava posición, lo que le proporcionó una plaza para el siguiente torneo del Challenge Tour que se disputaría en Suecia. “Estoy contentísimo, me hace mucha ilusión, quiero jugar todo lo que pueda, y gracias a la RFEG estoy aquí, pero ahora es mi turno de demostrarles por qué nos han elegido”, declaró el navarro. Pedro Oriol y Jorge Campillo, también del programa NeoPro, terminaron empatados en el puesto 18, con un 275 golpes, (-9).



“
El golfista barcelonés superó la resistencia de Saltman, líder durante las tres primeras jornadas

Hoyo en uno

Daniel Denison consiguió en la segunda jornada un hoyo en uno en el hoyo 8. El jugador británico embocó la bola de un solo golpe utilizando el hierro 5 desde 190 metros. Fue el primer hoyo en uno que consiguiera en competición y le valió para bajar el par del campo, finalizando la jornada con 70 golpes (-5).



Rhys Davies,
gran aliciente

El ganador de 2009 se convirtió en un gran aliciente para los golfistas que disputaron esta edición del Fred Olsen Challenge de España. Verle jugar el US Open y saber que tiene serias opciones de disputar la Ryder Cup ha hecho que crecieran las esperanzas de los demás participantes. En la mente de todos los que enfrentaban al tee del 1 rondaba el "¿y por qué no?".

que jugar a un gran nivel, y lo he conseguido", relataba el exultante ganador.

De este modo Álvaro Velasco añadía a su brillante palmarés su primera victoria como jugador profesional. "La llevo buscando desde el primer torneo que jugué en el año 2005, he hecho muchos segundos puestos en el Challenge Tour, en el Peugeot Tour y la última vez en el Campeonato de España de Profesionales el pasado mes de diciembre. Y, por fin, ha llegado y es una maravilla que haya sido en el Challenge de España", resumía con enorme satisfacción.

Buena actuación española

Dejando a un lado al brillante campeón, varios jugadores nacionales rindieron a buen nivel. Si en diferentes momentos del torneo fueron Jordi García Pinto y Manuel Quirós los que ocuparon los primeros puestos y protagonizaran la remontada, finalmente fueron Jesús Legarrea, que concluyó en octava posición con 273 golpes (-11) y Álvaro Salto, clasificado en el puesto 11, con un total de 274 golpes (-10), los mejores posicionados en la clasificación final. ✓



Elliot Salman